

La Fédération Française des Entreprises de Crèches s'associe au défi collectif 10 jours sans écrans

Boulogne-Billancourt, le 22 mai 2023 – La Fédération Française des Entreprises de Crèches (FFEC) représente 900 entreprises employant 26 000 salariés et gérant 2 700 établissements d'accueil du jeune enfant, soit 62 000 places de crèches au 1er janvier 2023.

La commission Qualité Petite Enfance de la FFEC s'associe au défi collectif 10 jours sans écrans organisé par l'association 10 jours sans écrans afin de sensibiliser les familles au danger des écrans pour les enfants de moins de 3 ans.

Ce défi est organisé du mardi 23 mai au vendredi 1^{er} juin 2023. Des dizaines de communes, des centaines de crèches, d'écoles, collèges et lycées ont déjà rejoint le défi collectif. La FFEC a décidé de rejoindre l'action pour sensibiliser les familles au sujet majeur qu'est l'impact des écrans pour les jeunes enfants.

Pendant 10 jours, les crèches qui le souhaitent pourront encourager les familles à se passer des écrans pendant les temps à la maison.

A cet effet, la commission Qualité Petite Enfance a élaboré un guide à destination des parents alliant conseils pratiques pour remplacer les écrans au quotidien et recueils de points pour avancer de manière ludique dans le défi.

Ce guide sera remis par les professionnels des crèches participantes aux familles pour qu'elles aient un support les accompagnant tout au long du défi.

Il est bien entendu possible pour les crèches de se saisir du guide après le défi collectif pour continuer à sensibiliser les familles aux dangers des écrans pour les enfants.

Pour télécharger le guide élaboré par la commission Qualité Petite Enfance de la FFEC : <https://10jourssansecrans.org/2023/05/guide-ffec/>

Pour s'inscrire au défi 10 jours sans écrans (c'est gratuit), c'est ici : <https://10jourssansecrans.org/sinscrire/>

Contact presse : Elsa HERVY Déléguée générale - 06 38 54 49 73 elsahervy@ff-entreprises-creches.com

A propos de l'association 10 jours sans écrans :

L'association *10 jours sans écrans – 10 egunez pantailak utzi* est un organisme d'intérêt général à but non lucratif qui a pour objet la promotion du DÉFI 10 JOURS SANS ÉCRANS auprès de structures d'accueil petite enfance, des

écoles maternelles et primaires, des collèges et lycées, des associations, des municipalités, des élus, ainsi qu'auprès de toutes les instances qui œuvrent en faveur de la petite enfance, l'enfance ou l'adolescence.

A propos de la FFEC :

Créée en 2006, la Fédération Française des Entreprises de Crèches réunit les entreprises proposant des services d'accueil pour les jeunes enfants de moins de 6 ans. Avec 900 entreprises adhérentes représentant 2 700 établissements, soit plus de 62 000 places de crèches en France et employant 26 000 salariés, la FFEC a pour mission de promouvoir un développement de qualité des modes d'accueil collectifs de jeunes enfants par des entreprises privées. Dans l'intérêt de l'enfant et pour toujours répondre et dépasser les attentes des parents, la FFEC multiplie les démarches et les initiatives auprès des partenaires institutionnels et publics pour dynamiser la politique sociale du secteur et contribuer à la création et au maintien de structures d'accueil de qualité.